
２学期終了にあたって
校長 植松 研吾

２学期は、子供たちが学習や運動、そして学校行事に積極的に取り組んだ充実感のある八十二

日間となりました。保護者の皆様方には多大なる御理解と御協力をいただきまして、本当にあり

がとうございました。

先月末に、５年生が「三島市立箱根の里」において一泊二日の自然教室を実施しました。宿泊

を伴う自然教室は三年ぶりで、計画と準備を着々と進めて当日を迎えました。出発前に寒さと天

候が心配されましたが、比較的温かい二日間であり、初日の午後２時頃から雨が降ってきたので、

キャンプファイヤーがキャンドルサービスに変更された以外はほぼ計画どおりに活動を行うこと

ができました。

私は教職に就いてから自然教室（別称：自然体験教室、キャンプ等）のキャンプファイヤーに

30回以上参加しましたが、キャンドルサービスは初体験でした。キャンプファイヤーと比較する

と、こぢんまり感はありましたが、数十本のろうそくの小さな炎に照らされた室内は厳かな雰囲

気となりました。点火の儀式の中で、箱根の里に住むという火の神(？)から四名の火の子にそれ

ぞれ「自律の火」「協力の火」「感謝の火」「挑戦の火」が授けられました。帰校後の閉校式で、

私は「昨日、火の神からいただいた四つの火を覚えていますね。火に名付けられた四つの言葉は、

自然教室で終わりではありません。これからの学校生活においても忘れてはいけない大切な言葉

です。四か月後に最高学年の６年生になる皆さんの活躍を期待しています」と話しました。

12月に入って、５年生は国語「学校を百倍すてきにしよう」の学習において、次のような考え

を提案してくれました。

「誰に対しても大きな声で挨拶ができる」「けんかをしない」「みんなと仲良くする」

「下級生と一緒に遊ぶ」「下級生に勉強を教える」「困っている人を助ける」

「整理整頓をする」「しっかりと掃除を行う」「花を植える」「好きな本をお勧めする」

「全校遊びをする」「学年で対抗戦をする」「縦割り活動やペアの集いを増やす」

これらは、今の本校の課題と言えるかもしれません。きっと、今の５年生ならば授業の中で終

わることなく、確実に実行してくれることでしょう。来年４月からではなく、１月からの「有言

実行」を期待しています。

さて、学校では来年度の教育課程（授業や学校行事等の教育計画）編成を既に開始しておりま

す。そのために、７月初旬と12月初旬に実施した「児童・保護者・教職員対象の学校評価アンケ

ート」の集計結果を分析し、本校児童のよさや課題だけではなく、教育活動のよさや課題につい

ても話し合い、改善策を練って前年度踏襲型にならないように編成を進めていきます。なお、決

定事項につきましては学校だより等で随時お伝えするようにいたします。

明日から、十三日間の冬休みが始まります。冬休みを楽しく有意義に過ごした子供たちに１月

６日の３学期始業式で会えるのを楽しみにしています。

それでは、御家族の皆様でよいお年をお迎えください。来たる令和５年が本校にとってもよい

年でありますように！！
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おやじの会で餅つき体験
12/18（日）に、おやじの会主催で「餅つき体験」

が行われました。本年度は、感染予防対策として

飲食を伴わない活動となりました。餅つきや火起

こしの他、凧あげ、けん玉、竹馬等の昔の遊びも

体験しました。家族以外の大人、いろいろな学年

の友達との交流も貴重な体験でした。

１月の行事予定（集団登校）
日 曜 給 行事活動予定 朝

1 日 元日

2 月 閉庁日

3 火 閉庁日

4 水

5 木

6 金 × (特3）始業式 式

7 土

8 日 市成人の日

9 月 成人の日 A
10 火 ○ F(委) ⑤⑥発育測定 長縄

11 水 ○ 定着度調査 集金日 清掃

12 木 ○ ③④発育測定 長縄

13 金 ○ ①②発育測定 SC 長縄

14 土

15 日 B
16 月 ○ 4組発育測定 長縄

17 火 ○ (代)F 長縄

18 水 ○ 清掃

19 木 ○ 長縄

20 金 ○ 長縄

21 土

22 日 A
23 月 ○ 相談

24 火 ○ F ⑥租税教室13:35 相談

25 水 ○ 清掃

26 木 ○ ⑤社会科見学（静岡） 相談

27 金 ○ ④思春期講座13:35 相談

28 土

29 日 B
30 月 ○ 相談

31 火 ○ F(委) 相談

○＝学年、F=フッ素洗口 代＝代表委員会

SC＝スクールカウンセラー
特３＝特別日課３時間 特５＝特別日課５時間

持久走記録会について
11月から12月にかけての持久走記録会

の参観、ありがとうございました。

子供たちは、自己記録

更新を目標に継続的な頑

張りが見られました。

どの子も、人と比べて

の優劣ではない、昨日ま

での自分を超えることに

挑戦しました。

書き損じはがきの回収について
例年、県 PTA 連絡協議会の書き損じは

がき回収に参加協力しています。回収に

よる収益は、県 PTA 活動の推進等に使用
されます。個人情報については、日本郵

便の定める「個人情報取り扱い規定」に

則り処理されますので、御協力をお願い

します。締め切りは、1/31です。

保護者面談について
面談への御来校ありがとうございまし

た。参観会懇談会の開催に制約がある中、

貴重な時間がもてました。今後も、御心

配や御不明なことがありましたら、遠慮

なくお知らせください。

PTA活動について
来年度の PTA 役員候補者選定をありが

とうございました。2/8の運営委員会では、
本年度の反省をまとめます。そして、2/22
には来年度の役員に引き継ぎを行います。

詳細は後日お知らせしますが、よろしく

お願いします。


